



Ritmo de batukada, alegría de tricolores, morado feminista y «¡arriba las banderas de la clase obrera!» El Primero de Mayo en Madrid volvió a ser de reivindicación, pero también de celebrar conquistas alcanzadas y derechos defendidos, como la plantilla de Coca Cola de Fuenlabrada. Fue jornada de criticar a esos gobernantes y esas políticas que sólo piensan en la cuenta de resultados de algunos amiguetes: «¡De Guindos, sicario, del Fondo Monetario!», se oía corear en la manifestación cuyo lema central fue: «Así no salimos de la crisis».

Fueron miles las personas que acudieron a la cita convocada por CC00 y UGT para manifestarse desde la plaza de Cibeles hasta la Puerta del Sol. Multitud de pancartas que recuerdan que la crisis existe: FNMT, RTVE, correos, basuras de Madrid, empleadas del hogar, artes gráficas... Pero un Primero de Mayo que tampoco se olvidaba de la memoria histórica, de Grecia, de Palestina, del Sahara, de las víctimas de Nepal o Lampedusa...

ASÍ NO SALIMOS DE LA CRISIS

- * **En el Día Internacional de los trabajadores, CC00, UGT y la CES rechazamos rotundamente las políticas de austeridad y los recortes** que han demostrado su fracaso en Europa, con devastadores efectos sobre el empleo, la cohesión social y calidad de vida de la ciudadanía. Se aprovecha la crisis para cambiar nuestro sistema económico y social. Las políticas de austeridad han supuesto un tremendo despilfarro de recursos y capacidades.
- * **Necesidad de otra estrategia para Europa:** impulsar el crecimiento económico y reforzar la solidaridad. Reivindicamos una Europa de las personas, más democrática y solidaria, con empleo y derechos, dentro del desarrollo de un nuevo "Contrato Social Global".
- * **Con las políticas actuales España no saldrá de la crisis:** desmantelamiento de lo público, devaluación del trabajo, reducción del sistema de protección social y erosión de los derechos sociales. La salida de la crisis se producirá cuando los y las ciudadanas perciban una mejora económica, y esto queda muy lejos.
- * **Un cambio de políticas urgente en España:** por una salida de la crisis justa y sostenible. Por eso, este 1 de Mayo, CC00 y UGT, reclamamos un cambio urgente en la política económica de nuestro país, que ponga en el centro la reactivación de la actividad y la creación de empleo a partir de un cambio de modelo productivo.
- * **Agenda de Progreso con actuaciones necesarias:**
Impulsar un cambio de modelo productivo / Reformar el sistema energético / Realizar una reforma fiscal / Derogar la reforma laboral de 2012 / Reequilibrar las relaciones laborales y fortalecer los derechos laborales / Aumentar los salarios / Poner en marcha políticas de empleo e inversión que permitan la recuperación de unos servicios públicos de calidad / Recuperar el poder adquisitivo de los empelados públicos / Subir el salario Mínimo Interprofesional hasta los 800 euros en 2016 / Mejorar el sistema de prestaciones por desempleo para ampliar la protección / Introducir una nueva Prestación de Ingresos Mínimos (iniciaremos una ILP) / Retirar la reforma de las pensiones llevada a cabo en el 2013 / Completar la integración de las empeladas de hogar en el Régimen General de la Seguridad Social / Implementar medidas para favorecer las tareas de cuidados familiares entre varones y mujeres / Erradicar los desahucios.
- * **Reclamamos a las fuerzas políticas responsabilidad** en sus programas y que asuman nuestras propuestas.
- * **Actuaciones urgentes:** fortalecer la negociación colectiva, crear empleo de calidad, mejorar salarios y extender la protección social.
- * **Recuperar y fortalecer la democracia,** las libertades y los derechos fundamentales.
- * **El 1 de mayo por la paz,** la convivencia y el desarrollo humano.

JAIME CEDRÚN, SECRETARIO GENERAL DE CC00 DE MADRID



Alfonso Roldán @MadridSindical

En el inicio de su discurso el secretario general de CC00 de Madrid recordó que este año conmemorábamos el 125 aniversario del 1 de Mayo. Según apuntó, esta fecha es para reivindicar, pero también para celebrar conquistas, empezando por la consecución de la jornada de ocho horas en 1886. Conquistas como la que ya ha logrado judicialmente en Madrid la plantilla de Coca Cola en Fuenlabrada después de quince meses de lucha y movilización. Cedrún, aprovechó la tarima para volver a enviar un mensaje a Coca Cola: «¡Readmite, abre la planta y ponte a negociar el futuro!»

Pero no sólo se refirió a Coca Cola, también recordó cómo se conseguido paralizar la privatización de los registros, o cómo con el movimiento feminista se tumbó la ley del aborto de Gallardón.

Cedrún destacó la huelga como principal instrumento para conquistar y defender derechos, «por eso quieren reprimirla», proclamó, «por eso quieren meternos miedo» con esa legislación antisindical. Frente a ello, el máximo responsable de CC00 de Madrid aseguró que los sindicalistas de las Comisiones Obreras no tienen miedo y continuarán reivindicando y proponiendo.

Con la vista puesta en las próximas elecciones municipales y autonómicas, Jaime Cedrún espera que en este mayo sea el del «renacer de libertades y derechos de la Comunidad de Madrid», por lo que animó a votar el próximo 24 de mayo: «Votemos a quienes más se aproximan al discurso sindical», recomendó. En esta línea consideró posible que la región de Madrid vuelva a tener una televisión pública de calidad.

En relación con la necesidad de cambio político recordó a las trescientas veinticinco personas heridas graves en el trabajo y a las 69 fallecidas, víctimas de unas políticas de recortes que posibilitan los accidentes. Políticas que también han decretado una reforma laboral que hay que derogar; políticas que han enviado a 400.000 personas al paro de larga duración; políticas generadoras de empleo basura, desigualdad y pobreza.

Cedrún también hizo un llamamiento a la solidaridad internacional, especialmente con Grecia y culminó su discurso animando a las personas a defender sus derechos organizadas, afiliándose y proclamando «¡libertad, igualdad y derechos!».